

Miércoles 6 de enero de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

En el 2016, el gobierno reduce el techo de endeudamiento

Para el 2016, el gobierno federal tendrá un techo de endeudamiento interno neto de 535,000 millones de pesos, esto representa 10% menos de lo que se aprobó en el 2015, por 595,000 millones de pesos, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el Plan Anual de Financiamiento 2016, expone que a lo largo de este año, el gobierno federal tiene contemplado endeudarse con 226,220 millones de pesos, cifra que representaría 2.7% del Producto Interno Bruto (PIB); en el 2015 se estimó un endeudamiento de 3.5% del PIB.

ElFinanciero

Entidades reducen su participación en la recaudación de impuestos

En 15 años, 20 de las 32 entidades del país disminuyeron su contribución en la recaudación total de los Impuestos sobre la Renta (ISR), al Valor Agregado (IVA) y del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS). La Ciudad de México, el Estado de México, Jalisco y Nuevo León, las entidades más grandes del país, destacaron por la disminución de su participación. En contraste, Veracruz, Michoacán y Tamaulipas aumentaron su aportación al total. Frente a lo recaudado en el país, la capital mexicana pasó de 51.1 por ciento en el periodo enero-septiembre de 2000, a 49 por ciento en el mismo periodo de 2015.

REFORMA

Aportan profesionistas más al SAT

Luego de que la economía mexicana se caracterizó por mucho tiempo por tener como principales contribuyentes a la manufactura y las tienditas de la esquina, ahora hay señales de que un tercer personaje ayuda a sostener la carga: el profesionista. Las cifras más recientes del SAT muestran que, durante el tercer trimestre del año pasado, el número de contribuyentes del rubro de Servicios Profesionales, Científicos y Técnicos rebasó por primera vez en la historia al de aquellos cuya actividad económica es el comercio minorista. Además, quedó a muy poco de alcanzar a la industria manufacturera.

“El trabajo

consiste en lo que un organismo está obligado a hacer; el juego consiste en lo que un organismo no está obligado a hacer.”
Mark Twain

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
17.34

Euro
18.65

ComUnicCo
Financiero

IMC

f t You Tube



Miércoles 6 de enero de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5 

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016 

Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Manual de Organización General del SAT 

SHCP / Acuerdo por el que se establecen estímulos fiscales a la gasolina y el diésel en los sectores pesquero y agropecuario 

SAT / Publicación de 226 mil 396 contribuyentes incumplidos 

MILENIO

Inflación se estima alrededor de 3.4%; seguirá controlada

La volatilidad en los mercados financieros provocada por la incertidumbre sobre el alza de tasa de interés en Estados Unidos, que a su vez ocasionó la depreciación del peso; la debilidad en la demanda externa, y los bajos precios del petróleo marcaron el año que recién terminó. Para 2016 el escenario no será mucho mejor, pues continuarán deprimidos los precios del crudo y el mercado externo seguirá frágil, especialmente se prevé una mayor desaceleración de China; no obstante, la inflación seguirá controlada, con un nivel estimado de 3.4 por ciento y el tipo de cambio se cotizará en alrededor de 17 pesos por dólar, al tiempo que se prevén finanzas públicas sanas y el sector consumo como el más dinámico.

EXCELSIOR

Reyes Magos compran a informales; encuesta de la Canacope

Los recursos económicos de Melchor, Gaspar y Baltasar fueron insuficientes para cumplir con las peticiones de todos los niños, lo que los obligó a recurrir a la informalidad, pese a que estos productos carecen de garantía. Un estudio realizado por Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México (Canacope) indica que los comercios ilegales captaron al menos el 40 por ciento del valor de las ventas que realizaron los negocios legalmente establecidos con motivo del Día de los Reyes Magos.

La Razón

Reconoce OCDE débil combate a la corrupción en México

El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, reconoció que México avanza en la instrumentación de mejores prácticas, pero le falta camino por recorrer, principalmente en materia de combate al cohecho y la corrupción. Lo anterior, durante la firma de un convenio de colaboración del estado de Coahuila con el organismo internacional, para “Promover la Integridad y Buenas Prácticas de Compras Públicas”; donde Gurría señaló que es indispensable que se trabaje en estos temas, para atraer capital y confianza al clima de negocios.





Miércoles 6 de enero de 2016

CNNEXPANSIÓN

La mezcla mexicana profundiza sus pérdidas

La mezcla mexicana profundizó este martes sus pérdidas en línea con los precios internacionales, que retrocedieron presionados por la fuerza del dólar y el incremento de inventarios en EU. El petróleo nacional de exportación cerró en 26.26 dólares por barril, una baja de 2.88%, mayor a la registrada este lunes, cuando bajó 1.20%, de acuerdo con datos de Petróleos Mexicanos (Pemex). En el mercado internacional los futuros del referencial Brent bajaron 80 centavos, o un 2.15%, a 36.42 dólares por barril. Los precios tocaron un mínimo de 11 años de 35.98 dólares justo antes de Navidad, cerrando un año donde el contrato perdió más de un tercio de su valor.



Resalta Gurría importancia de reformas estructurales en México

El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, subrayó la importancia de las reformas estructurales al destacar el desempeño económico de México en 2015. Entrevistado en la Secretaría de la Función Pública (SFP) luego de la firma de un convenio de colaboración con el gobierno de Coahuila para el intercambio de buenas prácticas en compras públicas, indicó que este desempeño, mejor que en el resto de la región, se debió a las reformas estructurales.



El presidente Peña hace política de la buena; no busca enconos: Segob

Ante las críticas que ha recibido la actual administración; el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, afirmó que el presidente Enrique Peña Nieto es un hombre que sabe hacer política de la buena. Al encabezar en Veracruz la toma de protesta del Comité Ejecutivo Nacional de Vanguardia Juvenil Agrarista de la CNC, el encargado de la política interior del país dejó en claro que el primer mandatario no busca la confrontación. "El presidente es un hombre que no solo escucha, sino que lo que escucha lo lleva a acciones que permitan transformar este país...

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(05/01/16)	3.25
TIIE 28/ (05/01/16)	3.5540
TIIE 91 (05/01/16)	3.5785
TIIE 182 (30/12/15)	3.6895
CETES 28 (05/01/16)	3.05

Reservas internacionales (mdd)

(31/12/15)	176,722.7
------------	-----------

Inflación anual (Nov. 2014-Nov. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	±1 punto porcentual

Inflación *	2.21
-------------	------

Inflación subyacente *	2.34
------------------------	------

Inflación mensual (Nov. 2015, %)

Inflación *	0.55
-------------	------

Inflación subyacente *	0.04
------------------------	------

UDIS (06/01/16)	5.386369
-----------------	----------





Miércoles 6 de enero de 2016



Peso mexicano cae a nivel mínimo histórico por preocupaciones China, precio crudo

El peso mexicano se depreció el miércoles a un nuevo nivel mínimo histórico presionado por persistentes preocupaciones en torno al crecimiento económico de China, después de que el gigante asiático publicó débiles cifras del sector servicios. En una jornada en la que el petróleo tocó su precio más bajo en 11 años, la moneda local se hundió en operaciones más temprano a 17.48 unidades por dólar, una caída del 0.86 por ciento, ó 14.95 centavos, frente a los 17.3305 pesos del precio referencial de Reuters del martes.



México, entre los mejores crecimientos del mundo: OCDE

Hay una de relación directa entre las reformas estructurales aprobadas y el crecimiento económico de México, que es uno de los mejores a nivel internacional, destacó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Durante un evento en el Estado de Coahuila, el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría Treviño, aseguró que México tiene un comportamiento económico mejor al del resto de los países de América Latina, e incluso que otras naciones a nivel internacional. Detalló que los niveles de crecimiento que está mostrando México son uno de los mayores dentro de la OCDE, Hay una relación directa entre ese comportamiento y el paquete de reformas que se hicieron a principios de la administración y que ahora se están implementando, sostuvo.



Pronostican lluvias y frío en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este día lluvias y más frío en la mayor parte del país debido a la presencia del frente frío número 27 y entrada de humedad del Océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe. Detalló que hoy el frente frío No. 27 se extenderá desde el norte de Sonora hasta Baja California Sur, y favorecerá lluvias fuertes en Baja California y lluvias de menor intensidad en Baja California Sur, Sonora, Durango, Sinaloa, Chihuahua y Coahuila. Además se mantendrá el descenso de temperatura y vientos fuertes sobre los estados del noroeste y norte del territorio Nacional, así como potencial de nieve, aguanieve y/o lluvia engelante en la Sierra de San Pedro Mártir, BC., y zonas montañosas de Sonora y Chihuahua.

